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ソングリーダー  津 守 弘 範

◎ 「四つのテスト」唱和  R情 報委員会  遠 藤 二 郎

◎お客様紹介           会 長  吉 澤 洋 景

東京多摩RC幹 事           水 野 晴 行様

東京多様RC             岡 野 ‐ 馬様

◎会務報告             会 長 吉 澤 洋 景

7月30日、例会後行われました、第2回理事会の決定事

項を報告させて頂きま土

1事務局使用のワーブロ機の発割購入を承認致しました.

(故障が重なり、事務局の作業に支障を来たす為)

2ク ラブ協議会はガバナー訪問時には行われませんと

(ガバナー訪問の1、2週間tlに分区代理同席のに行われ

る様になりました。8月27日例会後に実施されます。)

3ゾーンE(関 東、中信越)1999年～2001年、年度RI理

事の候補者の指名については、当クラブよりはこれを今

東京多摩グリーンロータリー・クラブ

SAA委 員会  杉 野志保子
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ソングリーダー  津 守 弘 範
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回は見送りと致しました。

4城倉会員より提出されました。出席義務規定の剣珠中詰

を理事会として、受理 ・承認を致しましたj

伝封い 7条 第3節(a)1に基づく)

5R情 報委員会よリクラブフォーラムの開催宴話か提出さ

れましたので、理事会はこれを受理、承認致しました。

尚、開催日は8月20日定例会後となっております.

◎幹事報告             幹 事 村 上  久

1東京府中RC、 高橋 則 著 ;会真に不幸がありましたの

でお知らせ致しまれ

2東京内蔵同分寺RCの 5周年言己合誌かにいておりますの

で、い1覧させて頂きます.

3次回8月13日の例会は、定款により休会となります.

間違わないよう様、御案内致します。

49月 10回の例会は、会場を 「たまつばきJよ り、となり

の 「アホロJに 移して行われますので、御案内中し'Jデ

ます!

◎前年度会務報告

本国はございませんでした,

◎5年連続100%出席表彰   出 席委員長 須藤 起雄

7月21「1で、村上 久会員め増城されました わ めでと

うごさいます.会 長より記念品わ波 されました。尚、今年

度は村上会員他2名候補者か居ますので、報告申し上げま

すt
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委 員 〈
〓 報 告

ロータリーの友

A 初 めから撮終ページまで読む

B 日 次を見て記事を抜粋して読む

C 毎 月、決まった項目を読む

ル ナヾー月信

A (ロ ータリーの友に同じ)

B  (      ″         )

C   (        ″          )

同時にアンケー トで意見を頂きました,

・企画されたもの力ヽ 少ない様です。

外部の方の客観的な意見が必要である。

自己批判力沙 なすぎる。

・良くできている。
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◎ニコニコBOX      親 睦活動委員会 横 倉 議

田島 真 由美…インターアウト年次大会で勉強して来まし

た。

赤尾 恭 雄…遅くなりましたが、本国国際大会ツアーの報

告をビデオを利用させて頂きます。

中山 登 …野球初めて豹 日し頑張っていま先

Jし村 幸 彦…久し振りであ 毎日暑いですね。

杉田 誠 …多自 |の移 ぐこ協賛された皆様ご吉労札 あい

にくの雨でした力ヽ

根本 泰 守…河原で組合生ビールを売りました力閃 目しま

した。

佐伯 千B廣 だ から 1家でビールを飲んでいました.

l」A 一 郎…でも?せわ洵 rま特労1席で大喜び、来年も期待

していま坑

極倉 設…やっと庭の揃残う終 わりました。

本国合計 全 15,000円(累計 195,373円)

・自クラブの記事もお願い致します。

ガバナー月信の表紙がなかなか美しくなり、読ませる方

法ですね,

雑誌委員会はロータリーの友の中の記事を委員に紹介し、

委員の関心を高める活動を行って参りま坑

◎出情報告

8月のきずな工房は、クラブフォーラム等の約木会とさ

せて頂きます。次回は大熊全員にテーマを設定して頂き、

会場も野村&券 さんの会議室をお借りして、9月に実施致

しますL会員総数 56名

出席義務者数 56名

出席者数 49名 匁 吉者数 7名

本国出席率 8750%(49/56)

◎職業牽仕委員会 能 殖

◎R情報委員会 委員長 遠 藤 二 郎

◎ロータリー国際大会勘青報告 刃毛 恭雄会員

出,言委員会 lEl白 和 辰

7/30  言 T正出席率  9107% G1/56)

7/匂3  最 終訂正出席手 9107% 61/56)

8月20日のクラブフォーラムについて、例会終了後1時

30分より3時00分まで行いま丸 議題は、親睦と奉仕の概

念、クラチ働載とその役割りで儀 寸中.れ (会員のみでな

く、基本的問題なので会員全員の参加をお願い致しますc

匁需者 猪 股 末 男、加藤 喜 二郎、中山 順 一F氏

域倉 正 ほ 田畑 ほ 高野 範 城、山崎 光 一

メークアップ

遠藤 立 - 7/29 東 京多摩RC

◎雑誌委員会           委 員長 藤 本 吉 文

先逝子いました、ロータリーの友及びル ナヾー月信の講

読についてのアンケートの結果を発表します。

第88回国際ロータリー世界大会(カスエ)ツ アー報告

ツアー日程…1997・F6月 13日 (0か ら同20日 (全)ま で

6泊 8日

開会式参加…1997年6月 15日 (日)

報告力状 変遅くなりました力ヽ 本国、上記日程で実施さ

れました国際大会ツアーについて、こ報告いたしま坑

口頭による報告も考えましたが、この種の報告は日頭で



奥まを結写することは不十分と考え、ツアーに参加された

調布RCの 竹腰会員制作のビデオの映像をもってご報告と

させて頂きます。ただし、53分程度に圧縮して編集されて

おりますが、ツアーの雰囲知 ま感じ取っていただけると思

いま坑 例会の時間内に納まらない部分は閉会の点鐘後引

き続きご覧下さい。

寄回のツアーp霞 動的なシーンはいろいろありました。

「友愛の広場」での交流・バナー交供 世界のロータリア

ンカ■堂に会した開会式参爪 ジーン・トムソン・ハリス

(ポール・ハリス期 0の 塾 箭白ホテルや観光先での

外国人ロータリアンとの交案 古城ホテル (分レハウジー

キャッスノの 宙白等 、々ロータリアンならではの思い出に

残る旅でした。

来年の国際大会は、シカゴから程近いインディアナポリ

スで開催されますので、ロータリーの原点に数多く触れる

こと力て きるかと思いま曳

一  本 日はビデオ報告という事で赤尾会員の報告・説明

の他に、少し余白が出来ましたので筆者のま想を加

えさせて頂きます。

ビデオの中に映し出された景色 ・建物の素晴らし

さにカメラマンの技術の素靖らしさ力劫口わり、見応

えのある内容でありました。編集にも御苦労があっ

たと思いま坑

特に魯∃の国旗の入場シーンは、オリンピックの

開会を連想させらオk感 動を受ける場面でありまし

た。懇親会もなごやかな様子4民 族音楽・舞踊な

ど十分に楽しませて頂きました。

素晴らしい報告をありがとうございました。 一
一

◎ 進 会長 吉 岸 洋 景
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(今週の担当 ′卜残


